

Regierungsratsbeschluss

vom 13. August 2013

Nr. 2013/1395

Kind+Spital, v.d. Ruth Müller, 5600 Lenzburg: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Tagung „Zu früh geboren - ein Leben im Grenzbereich“

1. Erwägungen

Kind+Spital, v.d. Ruth Müller, Lenzburg, ersucht um einen Beitrag an die Tagung „Zu früh geboren – ein Leben im Grenzbereich“ vom 31. Oktober 2013. Die Tagung findet im Kantonsspital Olten statt und will mit Praxisbeispielen neue Behandlungs- und Betreuungsansätze von frühgeborenen Kindern bekannt machen. Anhand von wissenschaftlichen Forschungsergebnissen und praktischen Erfahrungen soll aufgezeigt werden, welche immense Bedeutung dem Aufbau einer unmittelbar nach der Geburt beginnenden Eltern-Kind-Beziehung beizumessen ist. Die Tagung richtet sich sowohl an Fachpersonen wie auch an ein interessiertes breites Publikum. Die Ausgaben sind mit Fr. 27'000.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Kind+Spital, v.d. Ruth Müller, Lenzburg, ist an die Tagung „Zu früh geboren – ein Leben im Grenzbereich“ ein Beitrag von Fr. 1'000.-- zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist automatisch.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (5)

sg/RRB_Spital+Kind_Tagung_2013.doc

Gesundheitsamt, Dr. med. Christian Lanz

Kind+Spital, Frau Ruth Müller, Postfach 416, 5600 Lenzburg